

Baseball: Suspension de l'entraînement pour la Coupe des Caraïbes et le préolympique d'Amérique

Image not found or type unknown

La Havane, 23 avril (RHC)- La Commission Nationale de Baseball a annoncé l'arrêt de l'entraînement en vue de la Coupe des Caraïbes et du tournoi préolympique d'Amérique.

L'un des membres de l'équipe d'entraîneurs a été contrôlé positif au Covid-19.

Conformément aux protocoles sanitaires à Cuba, tous les autres membres de l'équipe technique et les joueurs doivent rester isolés en attendant les résultats des PCR.

La Commission nationale de baseball précise que les mesures à prendre avec les deux équipes seront définies, une fois connus les résultats des études cliniques.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/255035-baseball-suspension-de-lentrainement-pour-la-coupe-des-caraibes-et-le-preolympique-damerique>



Radio Habana Cuba